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Ata da 22ª Reunião ordinária da Comissão Paritária – COPA de Jequitinhonha 

 

Ata da 22ª Reunião Ordinária da Comissão Paritária Jequitinhonha Conselho Estadual de 
Política Ambiental – COPAM, realizada aos 11 de dezembro de 2014, às 10h no Auditório 
do Centro Administrativo da Prefeitura Municipal - Rua da Glória, 394, Centro, 
Diamantina/MG. Foram iniciados os trabalhos com a execução do Hino Nacional Brasileiro. 
A abertura da reunião foi realizada pelo Presidente Suplente Sílvio Henrique Cruz de 
Vilhena com a presença dos seguintes conselheiros: Ricardo Maia Durães - FAEMG; Marcos 
Antônio da Silva - Associação Caminhos da Serra - Educação, Meio Ambiente e Cidadania; 
Geraldo Durães Pereira – SEAPA; Valter Borges - FETAEMG e o TEN PM Jair Francisco da 
Cunha da PMMG. O Presidente concedeu a palavra para os comunicados dos conselheiros 
presentes, mas sem ocorrências. Na seqüência foi colocada em votação a Ata da 21ª RO 
realizada em 20/11/2014 que foi aprovada sem ressalvas. Em seguida foi feita a leitura dos 
processos pautados com destaques pelo Conselheiro TEN PM Jair Francisco da Cunha para 
os processos listados nos itens 5.1, 5.4, 5.5, 5.6 e 5.7; bem como destaques para os itens 
5.1, 5.5, 5.6 e 5.7. Para o item 5.1, para o qual foi questionado a necessidade de se fazer o 
licenciamento ambiental, esclareceu-se que o empreendimento é de classe 1, podendo, 
assim ser feito mediante autorização ambiental de funcionamento; para o item 5.4, foi 
levantada dúvida sobre a pilha de rejeito, esclarecido pelo parecer jurídico presente nos 
próprios autos; para os itens 5.6 e 5.5, indagou-se se o empreendimento não estaria 
inserido em trecho de mata atlântica, ocasião em que as gestoras ambientais Valéria 
Andrade Costa e Júlia Melo Franco Neves Costa esclareceram que o empreendimento se 
localiza em trecho de Mata Atlântica em fase inicial, sendo permitida intervenção 
ambiental quando o plano de utilização da área requerida for pastagens, ressaltando haver 
vedação legal somente para silvicultura; e para o item 5.7, no que tange à existência de  
nascentes na área requerida, o analista Thiago Alisson esclareceu, exibindo mapas da 
propriedade rural, que as nascentes estão distantes da área de intervenção e que, mesmo 
assim, serão obrigatoriamente preservadas pelo empreendedor. Após os esclarecimentos, 
os processos foram julgados e aprovados com os votos contrário do TEN PM Jair para os 
processos listados nos itens 5.1, 5.4, 5.5 e 5.6. Por fim, foi colocada em votação a pauta de 
reuniões da COPA JEQUITINHONHA para o ano 2015, que foi aprovada por todos os 
conselheiros. Não havendo mais nada a tratar, dá-se por encerrada a reunião às 10h e 
40minutos. Para constar, lavrei a presente Ata que dato e assino. Diamantina, 11 de 
dezembro de 2014.  
 
 

Sílvio Henrique Cruz de Vilhena 
Presidente Suplente da Comissão Paritária - Jequitinhonha 

 
 

 


